
 

 

 

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ 

ЭНГЕЛЬССКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 _______________________________________________________________ 

Протокол №2 

заседания Общественного совета 

Энгельсского муниципального района  

 

 

16.03.2023 г, 16.00 

Присутствовало  30 человек 

 

Администрация ЭМР,  

зал заседаний (2-й этаж) 

 

 

 

Повестка дня. 

 

 1) О ходе реализации национального проекта «Безопасные и качественные дороги»      

в 2023 году на территории муниципального образования город Энгельс; 

2) Ремонт школ и детских садов в рамках программ различного уровня в                     

2023 году;  

3) Организация и проведение 2023 году независимой оценки качества условий 

осуществления образовательной деятельности образовательными организациями 

Энгельсского муниципального района; 

4) Утверждение перечня учреждений, подлежащих проведению процедуры 

независимой оценки качества условий оказания услуг учреждениями сферы культуры 

Энгельсского муниципального района в 2023 году;   

 5)  Разное. 

 

Президиум:  

Буцких В.В. –председатель Общественного совета Энгельсского муниципального 

района;  

       По первому вопросу выступил  начальник управления эксплуатации дорог и 

благоустройства   Дворцов Сергей Юрьевич. 
Сергей Юрьевич рассказал, что на территории Энгельсского муниципального 

района в 2023 году продолжается ремонт дорог за счет федерального бюджета. Выделено 

на ремонт дорог 300 млн. руб. В 2023 году планируют провести ремонт по 14 участкам 

протяженностью 11,8 км. – ул.  Трудовая, ул. Пристанская, ул. Маяковского, ул. Пушкина, 

ул. Колотилова, ул. Космонавтов, ул. Калинина, ул. Ленина (2 участка), ул. Российская, 

ул. Маршала Василевского А.М., ул. Лесозаводская, ул. Степная, ул. Тельмана. Аукцион 

по ремонту дорог выиграли две организации – АО «Автогрейд» - 5 объектов и ООО 

«Термостроймонтаж» - 9 объектов, по всем участкам составлен график работ. Также 

проведен аукцион по контролю. 

Кардаш М.М. - Проводится ли мониторинг отремонтированных дорог? 

Дворцов С.Ю. – Да, конечно, мы выезжаем проверяем и сейчас после снега видны 

недостатки. Уже составлено 30 претензий. 



Кардаш М.М. - Начинается дачный сезон. Ужасная дорога в СНТ Малая 

Тополевка. Планируется ли ремонт данного участка? 

Дворцов С.Ю. - Данная дорога не является собственностью муниципалитета, это 

бесхозная дорога и мы не можем расходовать денежные средства на ее ремонт. Мы 

проводим работу о приемке данной дороги, но это очень долгая процедура. 

Шевчук Е.А. - В течении какого времени осуществляется ямочный ремонт? Есть 

улицы, где ямы подготовили, а дальше работы не ведутся. 

Дворцов С.Ю. - Температурный режим не позволяет использовать горячий 

асфальт и сейчас городское хозяйство использует асфальтобетон. Проведена большая 

работа, подготовлены ямы  и надо соблюдать технологию,  но в связи с погодными 

условиями, укладка затянулась. 

Белов В.Ю. - Хочу обратить внимание комитета ЖКХ, что к ремонту дорог нужно 

подходить комплексно, нужно перед ремонтом обследовать каждый объект. Например, ул. 

Трудовая серьезный объект,  вы не планируете расширить улицу? Мы будем закапывать 

деньги, ремонтируя только верхнее полотно. 

Дворцов С.Ю. – Улицу Трудовую расширять не планируем. В этом году мы 

планируем отремонтировать значительно больше дорог, чем в предыдущем году. 

Белов В.Ю. - Вы меня не услышали. Я говорю о комплексном подходе в ремонте 

дорог. Если капитальный ремонт, то надо поднимать всех, а не латать дырки. Нужен 

комплексный подход. 

Моргунова М.В. -Давно просим установить «лежачий полицейский» на ул. Рыбная 

и пешеходные переходы к школе. Машины быстро едут дети идут в школу. 

Дворцов С.Ю. - Сейчас этот вопрос отрабатывается, решение принимается на 

комиссии.  

Буцких В.В - Когда будет установлен остановочный павильон на ул. Тельмана-

Маяковского? 

Дворцов С.Ю. -Этот вопрос в работе, точные сроки не готов сказать. 

            Мухина И.В. -  Рп. Приволжский, Нефтепровод, ул. Гагарина там нет ни 

светофора, ни перехода, ни «лежачего полицейского», там четыре полосы,  большое 

движение. Много несчастных случаев было. Мы писали везде,  но никаких решений не 

принято. 

           Дворцов С.Ю. - Светофор невозможно установить на данном участке. Я 

единолично не могу решить этот вопрос. Мы обратимся с предложением установить 

видеокамеры на ул. Гагарина. 

           Щеглов Е.В. - Ул. Овражная, там нет тротуара только дорога. Большой частный 

сектор и СОШ № 26. Этот вопрос надо включить, чтобы появился тротуар. 

           Дворцов С.Ю. - Ожидаем финансирование и при получении, будем разрабатывать 

перечень тротуарных объектов. Будем рассматривать ул. Овражная. 

           Щеглов Е.В. - После дождя в городе есть улицы, где настоящие потопы и машины, 

откачивая воду, не справляются. Не рассматриваете ли вы, сделать колодцы в этих 

местах? Рассмотрите этот вопрос, в городе  таких 10 объектов. Так мы решим проблему 

затопления дорог. 

           Дворцов С.Ю. - Хорошее предложение. Администрация прорабатывает этот 

вопрос, но сложность в том, что не везде земля муниципальная или проложены 

коммуникации. 

По второму и третьему вопросу выступила председатель комитета по 

образованию  - Свистунова Мария Анатольевна. 

  По второму вопросу Свистунова М.А. – Она рассказала, что в 2023 году в 

региональную программу капитального и текущего ремонта включены следующие 

образовательные организации: МОУ «СОШ № 16», МОУ «СОШ № 20», МОУ «СОШ № 

21 им. И.М. Каплунова», МОУ «СОШ № 24 им. В.И. Пономаренко», МДОУ «ЦРР-детский 



сад № 6», МДОУ «Детский сад № 11», МДОУ «Детский сад № 45», МДОУ «Детский сад 

с. Терновка».  

Выделены средства из областного бюджета в размере 16500,0 тыс. рублей и 

софинансирование в размере 868,4 тыс. рублей из средств местного бюджета, итого 17 

368,4 тыс. рублей. 

В 2023 году в региональную программу ремонта спортивных залов 

общеобразовательных организаций включены шесть учреждений (СОШ № 19, 

Придорожный, Ленинское, Терновка, Генеральское, ОЦ № 4 школа с. Подстепное) по 

1500,0 тыс. рублей на каждый объект всего 9000,0 тыс. рублей, софинансирование из 

средств муниципального бюджета в размере 5%- 473,7 тыс. рублей итого 9473,7 тыс. 

рублей.  

Белов В.Ю. - Хочу обратить ваше внимание при ремонте на теплопроводность 

наружных стен. 

Свистунова М.А. - Спасибо учтем. 

По третьему вопросу  Свистунова М.А. рассказала, что в соответствии со статьей 

95.2 Федерального закона от 29.12.2012 года № 273-ФЗ «Об образовании в Российской 

Федерации», не чаще чем один раз в год и не реже чем один раз в три года в отношении 

одной и той же организации, проводиться независимая оценка качества условий 

осуществления образовательной деятельности образовательными организациями. 

Независимая оценка проводится по таким общим критериям, как открытость и 

доступность информации об организациях, осуществляющих образовательную 

деятельность; комфортность условий, в которых осуществляется образовательная 

деятельность; доброжелательность, вежливость работников; удовлетворенность 

условиями ведения образовательной деятельности организаций, а также доступность 

услуг для инвалидов. Данные критерии устанавливаются Министерством образования и 

науки Российской Федерации. 

Мария Анатольевна представила на рассмотрение список организаций Энгельсского 

муниципального района, осуществляющих образовательную деятельность, в отношении 

которых будет проводиться независимая оценка качества условий осуществления 

образовательной деятельности в 2023 году. 

Сформированный и утверждённый перечень муниципальных образовательных 

организаций Энгельсского муниципального района будет размещён на официальном сайте 

для размещения информации о государственных и муниципальных учреждениях 

http://bus.gov.ru в 1 квартале 2023 года. 

Ильина О.П. - Где можно узнать информацию. 

Свистунова М.А. - На сайте школы вся информация размещается. 

Белов В.Ю. -Какая наполняемость классов? 

Свистунова М.А. - 25 человек. 

Белов В.Ю.  - Есть ли у нас потребности в новых школах? Надо ставить задачу и 

решать этот вопрос. Микрорайоны растут и надо учитывать перспективу развития. 

Свистунова М.А.- Новые  школы нужны. Надеемся, что будет новая школа на 

бывшем Ракетном училище. 

      По четвертому вопросу выступила Заместитель начальника управления 

культуры, начальник отдела организационного и информационного обеспечения 

Бабенко Ольга Николаевна. 

Ольга Николаевна рассказала о независимой оценки качества в учреждениях сферы 

культуры .В 2023 году  процедуру должны пройти ДК «Ударник», ДК «Искра», ДК 

«Мелиоратор», ДК «Липовский». ДК «Октябрьский», ДК «Покровский», ДК 

«Узморский», Энгельсская районная концертная организация. Оценка проходит по 

критериям открытость и доступность, доброжелательность сотрудников, 

удовлетворенность условиями. Оказания услуг и доступность услуг для лиц с ОВЗ.  



             По пятому вопросу разное Буцких В.В. предложил обсудить вопросы, которые 

могут быть рассмотрены на следующем заседании.  

Белов В.Ю. - Надо серьезно рассмотреть вопрос о дорожном строительстве. 

Студенская И.А. - Ремонт дорог в частном секторе, чтобы был включен в 

федеральную программу. 

Белов В.Ю. - Оказание ритуальных услуг. 

Буцких В.В. – Также большое количество бродячих животных на улицах. 

           Буцких В.В.- Вынести вопросы на рассмотрение на заседании Общественного 

совета Энгельсского муниципального района. 

 

    

Решение Общественного Совета: 

 

 • Утвердить Перечень муниципальных образовательных организаций Энгельсского 

муниципального района, в которых планируется проведение независимой оценки качества 

условий оказания услуг в 2023 году в количестве 63 согласно приложению 1. 

 • Утвердить перечень подлежащих проведению процедуры независимой оценки качества 

условий оказания услуг муниципальных бюджетных учреждений сферы культуры 

Энгельсского муниципального района  на 2023 год согласно приложению 2. 

 

 

 

 

Председатель Общественного совета  

Энгельсского муниципального района   Буцких В.В. 

        

  

Секретарь Общественного совета Энгельсского 

муниципального района                           Козяева И.В. 

 

 

 

 

 

  



Приложение 1 к протоколу  

 

Список организаций Энгельсского муниципального района,  

осуществляющих образовательную деятельность, в отношении которых будет 

проводиться независимая оценка качества условий осуществления 

образовательной деятельности организациями, осуществляющими 

образовательную деятельность в 2023 году 

 

№ п/п Наименование учреждения 

1 
МОУ «СОШ № 2» 

2 
МОУ «СОШ № 4 им. С.П. Королева» 

3 
МОУ «СОШ № 5» 

4 
МАОУ «СОШ № 7» 

5 
МОУ «СОШ им. Ю.А. Гагарина» 

6 
МАОУ «Образовательный центр им. М.М. Расковой» 

7 
МОУ «СОШ № 16» 

8 
МОУ «СОШ № 19 им. И.П. Кузнецова» 

9 
МОУ «ООШ № 26» 

10 
МОУ «СОШ № 31» 

11 
МОУ «СОШ № 42» 

12 
МОУ «ООШ п. Анисовский» 

13 
МОУ «СОШ п. Бурный им. П.В. Волоха» 

14 
МОУ «СОШ с. Берёзовка» 

15 
МОУ «ООШ п. Взлетный» 

16 
МОУ «СОШ с. Генеральское им. Р.Е. Ароновой» 

17 
МОУ «СОШ с. Заветное» 

18 
МОУ «СОШ с. Зеленый Дол» 

19 
МОУ «ООШ с. Квасниковка» 

20 
МАОУ «Образовательный центр №4» 



21 
МОУ «ООШ с. Ленинское» 

22 
МОУ «СОШ п. Новопушкинское» 

23 
МОУ «СОШ п. Придорожный» 

24 
МОУ «ООШ п. Прибрежный» 

25 
МАОУ «ООШ с. Степное» 

26 МОУ «СОШ с. Терновка» 

27 МОУ «СОШ с. Узморье им. Ю.А. Гагарина» 

28 МАДОУ «Детский сад № 7» 

29 МАДОУ «Детский сад № 8» 

30 МДОУ «Детский сад № 11» 

31 МДОУ «Детский сад № 15» 

32 МАДОУ «Детский сад № 18» 

33 МДОУ «Детский сад № 19» 

34 МАДОУ «Детский сад № 21» 

35 МДОУ «Детский сад № 22» 

36 МДОУ «Детский сад № 24» 

37 МАДОУ ЦРДО «Лучик» 

38 МАДОУ ЦРДО «Журавушка» 

39 МАДОУ «Детский сад № 33» 

40 МДОУ «Детский сад № 45» 

41 МАДОУ «Детский сад № 57» 

42 МДОУ «Детский сад № 61» 

43 МДОУ «Детский сад № 62» 

44 МАДОУ «Детский сад № 65» 

45 МДОУ «Детский сад № 69» 



46 МДОУ «Детский сад № 71» 

47 МДОУ «Детский сад № 72» 

48 МАДОУ «Детский сад № 75» 

49 МДОУ «Детский сад № 77» 

50 МДОУ «Детский сад № 109» 

51 МАДОУ «Детский сад № 112» 

52 МДОУ «Детский сад с. Заветное» 

53 МДОУ «Детский сад с. Квасниковка» 

54 МАДОУ «Детский сад пос. им. К. Маркса» 

55 МДОУ «Детский сад с. Ленинское» 

56 МДОУ «Детский сад п. Пробуждение» 

57 МДОУ  «Детский сад п. Придорожный» 

58 МДОУ «Детский сад с. Терновка» 

59 МДОУ «Детский сад с. Узморье» 

60 МБУДО «ДШИ № 6 ЭМР» 

61 МБУ ДО «ДМШ №7 с. Березовка ЭМР» 

62 МБУ ДО "ДШИ п. Новопушкинское ЭМР" 

63 МБУ ДО «ДШИ с. Генеральское ЭМР» 

 

  



 
Приложение 2 к протоколу  

 

Список учреждений сферы культуры Энгельсского муниципального района,  

Которые в 2023 году (и последующие 3 года) должны проходить процедуру 

независимой оценки качества условий оказания услуг  

  
 

1.  Муниципальное бюджетное учреждение «Дом культуры «Ударник» 

муниципального образования город Энгельс Энгельсского муниципального 

района Саратовской области 

2.  Муниципальное бюджетное учреждение «Дом культуры «Искра» 

муниципального образования город Энгельс Энгельсского муниципального 

района Саратовской области 

3.  Муниципальное бюджетное учреждение «Дом культуры «Мелиоратор» 

муниципального образования город Энгельс Энгельсского муниципального 

района Саратовской области 

4.  Муниципальное бюджетное учреждение Дом культуры «Липовский» ЭМР  

5.  Муниципальное бюджетное учреждение Дом культуры «Октябрьский» ЭМР  

6.  Муниципальное бюджетное учреждение «Дом культуры «Покровский» 

муниципального образования город Энгельс Энгельсского муниципального 

района Саратовской области 

7.  Муниципальное бюджетное учреждение Дом культуры «Узморский» ЭМР  

8.  Муниципальное бюджетное учреждение «Энгельсская районная концертная 

организация» 


